



Bogotá impulsa la innovación educativa en el Seminario Internacional para docentes

*El Instituto para la Investigación Educativa y el Desarrollo Pedagógico (IDEP) realizará en la Universidad Javeriana el **Seminario Internacional para la Educación 2024: investiga, innova y transforma**. Un encuentro que reúne a maestras y maestros investigadores de Latinoamérica, para explorar nuevas herramientas y experiencias de innovación en las aulas.*

Los próximos 13 y 14 de noviembre la comunidad educativa tendrá dos días de aprendizaje, intercambio de experiencias y diálogo reflexivo, sobre nuevas tendencias en investigación e innovación para potenciar el trabajo en el aula y en las instituciones educativas, que aporten a la transformación de los procesos pedagógicos que requiere la ciudad.

El Seminario se llevará a cabo en un contexto en el que la educación enfrenta grandes desafíos, como la inclusión, la calidad y la relevancia. En este sentido, el Instituto desarrolla acciones para fortalecer las capacidades de investigación e innovación de maestras y maestros, desarrollando espacios de actualización de conocimientos basados en la evidencia, que enriquezcan la labor docente y mejoren los resultados educativos.

“Lograr avanzar en la construcción de una ciudad más educada, requiere una labor articulada de diferentes actores, donde cada experiencia sume e inspire transformaciones pedagógicas. Durante tres décadas el Instituto ha trabajado en esa sinergia de la mano de docentes que investigan, innovan y transforman desde las aulas, es allí donde el Seminario se erige como el escenario para compartir esas experiencias y explorar nuevas investigaciones que nos permitan seguir mejorando la calidad de la educación en Bogotá”, comenta el director del IDEP Mauricio Castillo.

Conozca aquí la agenda y realice su inscripción (<https://www.idep.edu.co/seminario-internacional-2024>)

El Seminario abordará temáticas alrededor de prácticas de investigación e innovación en educación inclusiva, salud mental y bienestar para docentes, inteligencia artificial, migración en la escuela y prácticas en la primera infancia.





PRENSA

Además, este encuentro internacional tendrá una agenda con más de 20 expertos nacionales e internacionales, conferencias magistrales, talleres, co - laboratorios, experiencias de investigación, conversatorios y un espacio de spot de experiencias para que la comunidad educativa explore ofertas académicas, investigativas e innovadoras.

Entre los invitados e invitadas al Seminario 2024, estará el Alcalde Mayor de Bogotá Carlos Fernando Galán y la Secretaria de Educación Isabel Segovia. La agenda contará con la presencia de investigadores de Chile, México, Argentina, Brasil y Colombia.

Juan Carlos Silas Casillas (México), doctor en Liderazgo y Política Educativa y profesor-investigador en el Departamento de Psicología, Educación y Salud del ITESO, Universidad Jesuita de Guadalajara. Presentará la conferencia: *La innovación pedagógica a través de la investigación educativa: transformando la enseñanza desde la reflexión colegiada.*

Cynthia Adlerstein Grimberg (Chile), académica del Departamento de Teoría y Política Educativa en la Facultad de Educación de la Universidad Católica de Chile, doctora en Ciencias Sociales y magíster en Gestión Educacional. Compartirá la conferencia: *Prácticas pedagógicas en la primera infancia.*

Francisco Herbert Lima (Brasil), secretario de Educación del Municipio de Sobral, fundador y coordinador del Laboratorio Digital Educativo, referente en la integración de herramientas digitales en el aprendizaje. Presentará la experiencia: *Transformando desafíos en oportunidades.*

Ana Inés Mallimaci (Argentina), Doctora en Ciencias Sociales por la École des Hautes Études en Sciences Sociales. Integra el grupo de trabajo de CLACSO "Migraciones Sur-Sur y fronteras la red de investigaciones argentinas sobre migraciones internacionales". Desarrollará el taller *Migrar y estudiar: Reflexionando sobre las migraciones en el sistema educativo.*

Elena Marulanda Páez (Colombia), Psicóloga de la Universidad de Los Andes, magíster en Educación con énfasis en cognición y creatividad de la Pontificia Universidad Javeriana. Doctora en Psicología, de la Universidad Autónoma de Madrid. Compartirá la experiencia *Barreras y Facilitadores para una Educación Inclusiva.*

Adicionalmente, Bogotá como ciudad anfitriona presentará como espacio destacado del Seminario tres talleres con experiencias locales de innovación, lideradas por maestras del Distrito. Allí compartirán herramientas pedagógicas implementadas en las aulas, para abordar temas relevantes como el género, la migración y la interculturalidad.





PRENSA

Al cierre del Seminario se celebrarán los treinta años de trayectoria del IDEP, como entidad pública única en la ciudad, dedicada a acompañar a maestras y maestros en la labor de investigar e innovar en las aulas para la transformación de la educación y la pedagogía en la escuela.

Una invitación a docentes, directivos docentes, servidores públicos del sector educación, organizaciones educativas y académicas, y actores de la comunidad educativa en general, a que hagan parte de este gran encuentro que aporta al compromiso de construir una Bogotá más educada, que investiga, innova y transforma.

Para más detalles, visite nuestro sitio (<https://www.idep.edu.co/seminario-internacional-2024>)

Más información:

Twitter: [@idepbogotadc](https://twitter.com/idepbogotadc)

Instagram: [@idep_bogota](https://www.instagram.com/idep_bogota)

Facebook: [idep.bogota](https://www.facebook.com/idep.bogota)

YouTube: [Comunicaciones IDEP](https://www.youtube.com/ComunicacionesIDEP)

**INSTITUTO PARA LA INVESTIGACIÓN EDUCATIVA
Y EL DESARROLLO PEDAGÓGICO**

Carolina Basto Peñuela
Bogotá D. C., 05 de noviembre de 2024

